
学校名

記録者

【協議事項】

３．SNSによるトラブルの現状について

【報告事項】

１．生徒との意見交換会について
＊会議前、１時間程度、生徒会に所属する生徒６名と松溪中をより良くするための意見交換会が行わ
れました。参加した各委員から感想が出されました。
・参加した生徒は2年生と３年生でした。２年生の男子が活発に発言していました。３年生はあまり発言
していませんでしたが、発言した時の内容は的確で、１年間の成長を感じました。
・昨年度の意見交換会よりも生徒の発言に課題意識が感じられ、活発に話してくれました。
・生徒会に所属している生徒だけに、よく発言できていました。生徒の話を聞く中で、皆の前では発言
できない生徒や良い行動をしていても気づかれない生徒もいるので、目を向けることが大切だと思い
ました。
・中学生の発言力に驚きました。生徒会の頑張りをどこかでアピールできる場があると良いと思いまし
た。
・アウトプットが上手な生徒がいましたが、遠慮してあまり発言しなかった生徒も課題を持っていること
がわかりました。
・普段、先生や親にも言えない話を聞くことで、生徒自身の中でも消化ができたのではないかと思いま
した。自分の意見が言えない、意見が通らないことは、これからもよくあることなので、そういうこともあ
ると知ることも大切ではないかと思いました。
・今回意見交換をした生徒が、任期が終わった後、自分達の活動を振り返ってどう評価するかを聞き
たいと思いました。

２．学校長より
・修学旅行は無事に行ってきました。外国人がとても多かったです。旅行業者からスリも増えていると
聞いていたので、事前に注意して行きました。
・６月１日に運動会を開催する予定なので、参観してほしいです。

学校運営協議会会議録

杉並区立松溪中学校

渡邊　麗、佐藤　伸彦

開催日時

開催場所　

令和６年５月２７日（土）17時10分～18時15分

松溪中学校　校長室

１．生徒との意見交換会について
２．学校長より
４．生徒のボランティア活動について
５．学校報告

主な意見

小松校長、檜枝会長、惠羅職務代理、望月委員
出席者（委員）

渡邉委員、飯島委員、村木委員、武井委員、佐藤委員

田崎副校長

【報告事項】

傍聴者人数

出席者（学校）

０名

会議内容（次第順）

様式２



日時

会場

６月２４日（月）１６時００分から

松溪中学校　校長室

次回の会議日程

４．生徒のボランティア活動について
・５月１８日（土）に開催された『こども未来市』には、ボランティアを依頼したボランティア部（JRC部）の
生徒やその友人が１０名ぐらい参加してくれました。ワイワイ広場の２つのブースは、生徒達が中心と
なって運営することができました。生徒のボランティア活動は、来年度にもつなげたいです。
・５月２５日（土）に開催した西田小学校の運動会にも、２０名ぐらいの生徒がボランティアで参加してい
ました。
・こども未来市でのボランティア活動は、お客さんとのやり取りがあるのでやりがいを実感できますが、
運動会のボランティア活動には、やりがいを直接実感しにくい役割もありました。しかし、どの役割も児
童や参観した保護者の役に立っていたので、そのことを生徒に伝えほしい、知ってほしいと思いまし
た。

５．学校報告（別紙資料参照）

【協議事項】
３．SNSによるトラブルの現状について
＊これまでの学校生活の中で発生したトラブルがきっかけとなり、SNSによるトラブルの現状やその対
応について協議しました。
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